

Les entreprises des zones d'activités, actrices de la mobilité

11 octobre 2024



Cette semaine, à l'invitation de Promove, des responsables d'entreprises de la région se sont rencontrés pour échanger et réfléchir aux solutions de mobilité de demain pour leurs activités et leurs collaborateurs.

La mobilité dans les zones d'activité est un sujet toujours plus d'actualité : « Où parquer les véhicules de mes collaborateurs ? Pourquoi aucun bus ne dessert ma zone ? Peut-on prolonger le trottoir ? L'horaire est à adapter ! Un abri vélo serait bienvenu. Les camions doivent pouvoir circuler sans slalomer entre les voitures ! Pourquoi ne pas créer une plateforme de covoiturage ? Et un chemin pour relier plus rapidement la gare ? »

Promove a organisé deux ateliers d'une demi-journée, réunissant à chaque fois une dizaine d'entreprises, par zone d'activités (une fois pour Fenil – St-Légier, une fois pour Montreux-Chailly), ainsi que les syndic/municipaux concernés, un représentant de l'**Association Sécurité Riviera**, en charge du stationnement, et un représentant des **Transports publics VMCV SA** et un représentant de l'**Agglomération Rivelac**.

Avec la participation également de la **DGMR** et sous la conduite du bureau **TRANSITEC (Suisse)** - Optimiseurs de mobilité, les participants ont évoqué très concrètement les défis auxquels ils font face, les enjeux de mobilité qui impactent leurs activités et les opportunités, existantes ou à créer à l'échelle interentreprises pour améliorer la situation.

Un moment studieux et constructif, autour d'une thématique centrale pour le dynamisme économique régional. L'occasion aussi de se rapprocher des entreprises voisines, d'identifier des partenariats potentiels, et d'échanger dans un cadre privilégié avec les représentants des municipalités.

